



Landtagspräsident überreicht Spenden an Tafeln

Am 21. Dezember 2022 wird der Präsident des Landtages von Sachsen-Anhalt Dr. Gunnar Schellenberger gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Personalrats im Geschäftsbereich des Präsidenten des Landtages von Sachsen-Anhalt die Tafeln in Staßfurt, Egelin und Calbe besuchen. Grund für den Besuch ist die Übergabe einer Spende.

Bei der Spende handelt es sich um den Erlös aus der diesjährigen Weihnachtsfeier der Landtagsverwaltung. Die Spende konnte durch eine Auktion sowie Kuchenspenden und gebastelte Sterne gesammelt werden. Auf diese Weise kam durch die Beschäftigten der Landtagsverwaltung eine beträchtliche Summe zusammen.

Die Tafeln in Staßfurt, Egelin und Calbe erhalten so noch in diesem Jahr direkte Unterstützung ihrer Arbeit für bedürftige Menschen.

Termine:

- 09:00 Uhr Tafel Staßfurt des AWO Kreisverbandes Salzland e.V.
Steinstr. 33, 39418 Staßfurt
- 09:45 Uhr Tafel „Christophorus-Laden“ Egelin der Klusstiftung zu Schneidlingen und
Groß Börnecke
Wasserburg 4, 39345 Egelin
- 10:30 Uhr Tafel Calbe des AWO Kreisverbandes Salzland e.V.
Lessingstr. 4, 39240 Calbe (Saale)